

La Biblioteca de la Escuela Politécnica Superior da la bienvenida al alumnado internacional del nuevo curso

06/09/2017

El curso 17-18 ya está en marcha y ayer la Biblioteca acogió al alumnado internacional que compartirá estancia en la Escuela Politécnica Superior este semestre.

La visita les ha dado la oportunidad de conocer de primera mano el objetivo y los servicios que ofrecemos en nuestro Centro de Recursos para el Aprendizaje y la Investigación.

Bienvenidos y no dudéis en acercaros a vuestra Biblioteca



Bienvenida al alumnado internacional